

Kommentar und Erwiderung

- 95 Kommentar zur Arbeit von C. Woertgen, O. W. Ullrich, R. D. Rothoerl, A. Brawanski: Vergleich zwischen der Claassen und Fisher CT-Klassifizierung zur Vorhersage von Ischämien nach aneurysmatischen Subarachnoidalblutungen
J. Claassen, K. T. Kreiter, S. A. Mayer
- 97 Erwiderung auf den Kommentar zur Arbeit von C. Woertgen, O. W. Ullrich, R. D. Rothoerl, A. Brawanski: „Vergleich zwischen der Claassen und Fisher CT-Klassifizierung zur Vorhersage von Ischämien nach aneurysmatischen Subarachnoidalblutungen“ von J. Claassen, K. T. Kreiter, S. A. Mayer
C. Woertgen, R. D. Rothoerl
- 98 Preise
- 99 Kongresskalender
- 101 Mitteilungen der DGNC
- 102 Mitteilungen des BDNC

Commentary and Reply to the Commentary

- 95 Commentary on the Article of C. Woertgen, O. W. Ullrich, R. D. Rothoerl, A. Brawanski: Comparison of the Claassen and Fisher CT Classification Scale to Predict Ischemia after Aneurysmatic SAH
J. Claassen, K. T. Kreiter, S. A. Mayer
- 97 Reply to the Commentary on the Article of C. Woertgen, O. W. Ullrich, R. D. Rothoerl, A. Brawanski: "Comparison of the Claassen and Fisher CT Classification Scale to Predict Ischemia after Aneurysmatic SAH" by J. Claassen, K. T. Kreiter, S. A. Mayer
C. Woertgen, R. D. Rothoerl
- 98 Competitions
- 99 Congress announcement
- 101 News from DGNC
- 102 News from BDNC